

Schriftliche Anfrage betreffend Sitzbänke bei der jungen Linde auf dem kleinen Platz zwischen Lindenberg, Utengasse und Rheingasse

23.5522.01

Dort wo die Rheingasse, der Lindenberg und die Utengasse zusammentreffen, wurde auf dem kleinen Platz ein Lindenbaum gepflanzt. Die Neugestaltung des öffentlichen Raums ist dort gut gelungen. Was aber fehlt sind Sitzbänke, um auch dort verweilen zu können.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Frage:

Besteht Bereitschaft, auf diesem schön gestalteten Platz einige Sitzbänke zu installieren?

Adrian Iselin